



## INAUGURATION DU PASSAGE LOUIS CÉZARD

SOCIÉTÉ DES MEMBRES  
DE LA LÉGIION D'HONNEUR  
Honneur, Patrie, Solidarité  
Section du Rhône et  
de la Métropole de Lyon  
Comité 11 Sud, Sud-Ouest de Lyon

### Saint Symphorien sur Coise

Pour le 74ème anniversaire de l'exécution par la barbarie nazie d'un de ses enfants, la commune de **Saint Symphorien sur Coise** lui dédie enfin, après Lyon et le Fort Montluc, le nom d'une rue.

C'est ainsi, que le 15 juin 2018, fut inauguré le passage **Louis Cézard**, héros de la Résistance, (1924-1944), chevalier de la Légion d'honneur.

La Section du Rhône et de la métropole de Lyon des membres de la Légion d'honneur se devait de participer à cette manifestation.

Représentée par différents sociétaires, citons néanmoins, la présence du président du comité local (C11), **Mr Thierry Leclere**.

Ce fut aussi l'occasion d'une démonstration de l'activité d'entraide inter-comités puis qu'était également présent **Mr Roger Vogel**, porte drapeau du comité de " Villefranche - Beaujolais (C16) ".

Tous les participants se sont retrouvés autour d'un vin d'honneur (image de fond)

### Louis Cézard,

Né à Saint-Symphorien-sur-Coise, où son père fut instituteur puis directeur de l'école publique de garçons, Louis s'engagea dans la résistance en 1942. Il rejoint les groupes francs de l'armée secrète, avec lesquels il participe à des opérations de réception de parachutage et de transport d'armes dans la région de Lyon. En 1944, il rejoint un maquis dans le sud-Vercors avant de devenir sur Lyon agent radio du réseau Cosmos Buckmaster.

Le 8 juin, ils est arrêté et conduit à la prison Montluc, torturé, Louis garde le silence. Il est condamné à mort et fusillé.



Allocution de M. Christophe Guilloteau, président du conseil départemental du Rhône, M. le maire en arrière plan et le conseil municipal des jeunes